
～ひとがすき まちがすき いわさきの子～
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学校だよ

今和 7年 2月 28日

横浜市立岩崎小学校
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ひ とが好 き まちが好き いわさきの子

青 岩崎小学校

年度末学校説明会

今ホロ7年 2月 15日

校長 島田恒弘

2月 10日 に学校運営協議会で、2月 15日 か ら月末ま

でYouTubeの 限定配信で、今和6年度の学校の取組

と学校評価の結果をお伝えさせていただきまし

た。保護者アンケー トについては全ての項目にお

いて肯定的な回答が前年度を上回り、今の中難学校経営方針 3年間の締めく

くりとして十分な結果となりました。学校に関わる全ての皆様にヽから感謝

申し上げます。

さて、学校だより4月 号に、本校の学校教育目標『ひとが好き まちが好き
いわさきの子」の解釈について書きましたが、一年間を振り返ると、この言

葉には深い願いが込められていると感じました。
「好き」は生きていく中でとても大切な感情で、今の世の中は、自分の

「好き」が他者の「好き」と繋がり、互いに幸せになることがビジネスにも

なります。互いの幸せのために自分の「好き」を活用したり、他者との関わ

りの中で自分の「好き」なもの 。ことに気づいたりする場が学校なのだと思

います。

学校での学習は知識獲得のためだけにあるわけではなく、友達と多様な考

えを交流 し、多角的多面的に検討することを繰り返し経験することで、多様

性を理解 し、寛容なミを育てるといった大事な役割があり、これも「ひとが

好き」に含まれます。

学校運営協議会では、「持続可能なまちづくり」を実現できる子どもを育

てていきたいと伝えました。これは「まちが好き」が示す姿でもあり、学校

で学んだことを生かして家庭や地域をよりよくしようという思いとなり、学

校での学びが「生きてはたらく知」となってほしいという思いを込めていま

す。

子どもたちはあと数年すれば、この地域を支える人となります。また、日

本を支える社会人となります。さらには、地球を守る一員となります。家庭

を大事にし、地域を愛し、地球がいつまでも美しい星であり続けられるよう

に、自ら考え、判断し、行動できる力を付けなくてはなりません。

今の時代、離れた人とも簡単につながり、欲 しい情報が簡単に手に入るこ

とを当たり前だと思っています。そんな世の中を生きていかなければならな

いからこそ、学校て
゛
「リアル」な体験とコミュニケーションをたくさん経験

して、本当に大切なことを見失わないための生きる力を身に付けなくてはな

らないと考えています。その「リアル」には、家庭も地域も欠かせません。

子どもの成長過程において家庭や地域が、安ヾして過ごすことができる居場

所となり、帰れる場所となることは、人生のベースとなるからです。

そして学校は、安
`む

ベースから無事に巣立つことが出来るように、以上の

ことを大切に学校教育の充実に努めます。

『ひとが好き まちが好き いわさきの子」を育てようと展開してきた岩

崎小学校の取組でしたが、保護者 。地域の皆様にお伝えすると、温かいご支

援ご協力をいただくことができました。本当にありがとうございました。

今年度の本校教育活動へのご理解ご協力におから感謝申し上げます。新年

度には、中期学校経営方針で新たな3年間に向けた取組を説明できるように

準備を進めています。家庭と地域と学校みんなで「ひとが好き まちが好き

いわさきの子」を育ててまいりたいと思います。



2月 10日 (月 )に、1年間お世話になった学校運営協議会、お話クレヨン、学援隊のみなさんに来ていただきま

した。当日までに5年生が各団体の活動を紹介する動画を作成したり、各学年の代表児童が会の進行を練習し

たりしました。日頃からの感謝の気持ちを、全校児童がメッセージカードや歌に込めて贈りました。

お世話になった方に感謝を伝える会
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第2回岩崎すこやか会議
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2月 19日 (水 )に テレビ放送で第2回 岩崎すこやか会議が開催されました。保健委員が「目に優しい生活」

や「目の豆知識」について説明したり、日の疲れを取るための「目のストレッチ」を紹介したりした後、全校のみ

んなで音楽に合わせて「目のストレッチ」を行いました。テレビ放送終了後には各クラスでこれまでの振り返りを

行いました。「目について見直すよい機会になってよかった。」「スマホやゲームを長時間やらないことがあまり

できなかったので、これからは時間を意識して使うようにしたい。」「目のストレッチをした後、目がスッキリした感

じがする。視力が回復しそう。」などの感想がありました。

これからも日に優しい生活に取り組み、目を大切にしていこうと、みんなの意識が高まる会議となりました。
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「やってみよう1日 のストレッチ」
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2月 12日 (水 )、 運動委員会が企画・運営をした2回 目の長縄集会が行われました。

集会に向けて体育や休み時間などにクラスで練習したり、ペア学年で跳び方を教えたりするなど、記録向上

のために子ども達自身が考えて活動する様子が見られました。

当日は天候にも恵まれ、絶好の運動日和。1回 目の記録を更新するために、声をかけ合ヽヽ、ミを一つに縄を

跳ぶ姿がありました。集会を通しての目的としていた技能の向上と、異学年とのかかわりの深まりを子ども達

が実感できたと思います。

集会をきっかけに、楽しく進んで運動に取り組む子どもが増えることを期待しています。
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特に、寒い日が続 く2月 。学校でも休み時間に校庭から聞こえてくる元気な声が、いつもよりも少

なく思えるこの時期。運動委員会は寒い時期に外に出て運動する人が増えるきっかけとなるように、

「みんなでなかよくた りきろう !!岩さきニコニコマラソン」を企画 し、 2月 18日 (火 )、 19日

(水 )、 21日 (金 )に実施 しました。寒気が南下 し寒くなった実施 日で したが、たくさんの子ども達

が参加 し、元気にマラソンに取 り組みました。また、ペア学年で実施 したことで上学年が下学年に声

をかける様子が見 られました。まだまだ寒い日は続 きますが、ニコニコマラソンをきっかけに、外で
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運動する子どもが増えることを期待 しています。 ず
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めざせ 最高記録 !!～長縄集会～
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みんなで走ろう!!～岩さきニコニコマラソン～


